
令和５年度　第３回稲沢市立六輪小学校学校運営協議会報告書 
 
                                              　       稲沢市立六輪小学校長 
                                                         　        内藤伸一朗 

 
〇日時・場所：令和６年３月４日(月)　10時35分～12時00分　多目的ルーム 
〇参加者 
　　学校運営協議会委員　　伊藤　森男　様　　　恵　憲一郎　様　　　田中　善一　様
　　　　　　　　　　　　　梶浦　孝秀　様　　　林　　幸恵　様　　　鵜飼　孝史　様 
　　学　　　校　　　　　　校長　内藤伸一朗　　　　　　　教頭　尾﨑　幸弘 
　　　　　　　　　　　　　教務　横山光太郎　　　　　　　校務　渡邉　良太 
１　校長挨拶　 
２　日程説明 
３　校内視察　 

 ４　協議事項
 (1)　後期の学校教育活動の報告

 　①　教育活動について（教務）
　　　・　豊かな心・温かい仲間の取り組み 
　　　　　（人間関係づくりトレーニング、わくわく活動） 

       ・　現職教育の取り組みの成果と課題
       ・　働くことを学ぶ会、エコ体験活動 

   　②　安心・安全な学校について（校務）
       ・　保健委員会（身体重心と姿勢・姿勢ウィーク）

       ・　危険予知トレーニング（ＫＹＴ活動）
       ・　避難訓練（地震）（これまでの実践と今後の予定）

     ③　家庭・地域の協働・協力による教育活動について（教頭）
 　　　・　創立１５０周年記念式典 

 　　　・　芸能鑑賞会「かえるのそらとぶけんきゅうじょ」（演劇）
 　　　・　学校評価（１月）

  (2)  次年度の学校運営に向けて
     ・  令和６年度の学校教育目標と経営方針

 ５　その他
 　　・　平和地区内の学校に対するボランティア組織について

６　意見交換（各委員より） 
　〇　下起地区に新たに横断歩道とグリーンベルトが整備された。数年間にわたり要望し
　　続けて本当によかった。児童の安全を守るために必要なものは、積極的に発信してい

 　　きたい。
　〇　スクールガードとしての活動中にゴミ拾いをしている。通学路には多くのゴミが捨
　　てられていることがよくわかる。こうした活動を見せることで、子どもたちに問題意

 　　識をもってほしいと考えている。
　○　地域の人たちからも子どもたちに積極的にあいさつをしていくようにしたい。ＰＴ
　　Ａとも情報共有し、ＰＴＡのあいさつ運動に合わせて、地域としても参加できるとよ

 　　い。
　〇　子どもたちに思いっきり体を動かす場を提供したい。今はスポ少がその受け皿とな
　　っているが、保護者の負担を減らすなどして、これまで以上に参加しやすい環境を整

 　　えていきたい。
　○　今年度、六輪小学校は創立１５０周年を迎えた。花壇を新しく整備したり、記念樹
　　を植樹したりすることで、後世までこの歴史の通過点を残し、学校を訪れた人たちに
　　伝えていきたい。


